



Reprise apicole

Ariège, Sud Haute-Garonne, Hautes-Pyrénées

Activités	Date souhaitée	Contact
400 colonies en production GAEC à 2 associés	2026 - 2027	Philippine BARLAS & Guillaume CULLIER 06 17 55 37 22 - 07 66 42 62 54 philippine.barlas@gmail.com cullier.guillaume@gmail.com

Présentation générale

Nous sommes Philippine et Guillaume, actuellement en reconversion professionnelle, nous sommes titulaires du BPREA Apicole en 2023 à La Côte Saint André (38) et nous avons effectué diverses saisons apicoles en Isère/Savoie/Australie. Nous souhaiterions nous installer dans les Pyrénées (Ariège, Sud Haute-Garonne, Hautes-Pyrénées) via une reprise d'exploitation.

Nous recherchons une exploitation qui chercherait un repreneur à horizon 2026-2027 avec un temps de tuilage pour assurer la transmission. Nous aimerions pouvoir reprendre le bâtiment (dimensionné pour 400 colonies ou avec extension possible) mais ne recherchons pas à reprendre d'habitation.

Voici en quelques lignes l'exploitation que nous souhaiterions développer afin de mieux savoir si votre exploitation pourrait convenir comme point de départ. Notre projet :

- GAEC à 2 associés
- Vente directe (à la miellerie et foires pouvant être délocalisées), quelques points de ventes en ½ gros et magasins de proximité
- Productions : miel, gelée royale et transformation (hors saison)
- Cheptel :
 - ~250 colonies en production miel
 - ~25-30 colonies en production gelée royale

Si vous pensez devoir chercher à transmettre votre exploitation dans les 3 années à venir et que celle-ci peut correspondre à notre besoin, n'hésitez pas à prendre contact avec nous, nous serons ravis d'échanger.

Pour en savoir plus sur cette annonce, contactez l'ADA Occitanie via contact@adaoccitanie.org